

Holguín de fiesta este 4 de abril por OPJM y UJC

- Última actualización: Jueves, 04 Abril 2024 14:17

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 920



Como cada 4 de abril, pioneros del complejo educacional Juan José Fornet Piña de la ciudad de Holguín se reunieron entre las columnas de la Plaza Central de su centro para celebrar un aniversario más de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM) y de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC)

En la ocasión el talento autóctono deleitó a esa entusiasta audiencia, vestida de los diversos colores de sus uniformes: rojo, azul y blanco, quienes guiados bajo una gran bandera cubana mirando hacia el sur, cantaron, bailaron y declamaron junto a sus compañeros de aula y artistas aficionados de este centro de referencia.

En la alegre celebración el talento artístico de los propios estudiantes, de las enseñanza primaria y secundaria, respectivamente, actuaron bajo la guía de sus profesores, y sobre todo, de la promotora cultural YaneisY Pérez Franco, quien se encargó de la organizaron de fiesta pioneril para la ocasión.

Holguín de fiesta este 4 de abril por OPJM y UJC

- Última actualización: Jueves, 04 Abril 2024 14:17

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 920



Se bailó música cubana y de moda internacional, se cantó como Polo Montañez, se declamaron textos como del libro Leidi Hamilton - escrito por Rubén Rodríguez; entre otras atractivas propuestas, aplaudidas y seguidas por ese numeroso mundo infanto-juvenil.

Tal fue el caso del educando de octavo grado Yandy Manuel Marro, quien recibió calurosos aplausos por su mágica interpretación de la canción tradicional mexicana “La niña de los hoyitos” del popular intérprete Pedrito Fernández.

En la ocasión no podía faltar el siempre atrayente desfile de modas, muy a tono con la edad de los que celebran la fecha. Destacó también las actuaciones de Dianelis Guillén Colón, jefa del colectivo de pioneros, y activa en el movimiento artístico aficionado.

Holguín de fiesta este 4 de abril por OPJM y UJC

- Última actualización: Jueves, 04 Abril 2024 14:17

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 920



Guillén Colón destacó que este 4 de abril están de fiesta pero que diariamente realizan actividades culturales, deportivas y recreativas, sin olvidar los estudios, que cuentan con el apoyo de los profesores y los monitores, que estos últimos contribuyen sobre todo en las casas de estudios.

Destacó asimismo que a ella le gusta mucho el arte, y que aún no ha decidido su carrera, solo piensa en continuar estudios en el preuniversitario y después, ya sabrá qué carrera estudiar en la universidad.

Como en el complejo educacional Juan José Fornet Piña de la ciudad de Holguín, los pioneros y jóvenes de provincia y el país celebraron este cuatro de abril los aniversarios 63 de la constitución de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), y 62 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).